

# Prácticas de evaluación educativa de las entidades académicas de la UNAM

---



## Práctica Evaluación de docentes



## 01 Contexto institucional

**El proceso de Evaluación de la Docencia en la Facultad de Música (FaM) se ha realizado con la asesoría de la Dirección de Evaluación Educativa (DEE) de la UNAM desde el 2009.**

En abril de 2009, la Facultad de Música manifestó el interés de iniciar un proceso para evaluar el desempeño docente con base en la opinión de los alumnos en las seis licenciaturas que imparte, para lo cual solicitó la colaboración de la entonces Dirección General de Evaluación Educativa (DGEE) de la UNAM. La actual Dirección de Evaluación Educativa (DEE) realiza el análisis de la

información y redacta el informe de resultados.

El último proceso de evaluación de la docencia comenzó en enero del presente año: 2021. Actualmente, se han aplicado los cuestionarios y la Dirección de Evaluación Educativa se encuentra en el análisis de datos.

El proceso fue coordinado por la Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación Académica de la Facultad.



## 02 Características

La evaluación es de carácter formativo, se lleva a cabo anualmente y se realiza para contar con información útil respecto a la docencia y, de esta forma, tomar decisiones fundamentadas para fortalecer la enseñanza y la formación de los estudiantes, así como el trabajo académico, de investigación y de difusión que se realiza en la entidad para que impacten en el mejoramiento continuo de la enseñanza en la entidad.

De esta forma, se busca conocer las fortalezas del desempeño del profesorado, así como las áreas de mejora que requieren de apoyos institucionales para contribuir al fortalecimiento de la labor docente.



## 03 Método

---

En el proceso de evaluación participan estudiantes de nivel licenciatura de las seis carreras que se imparten en la FaM, quienes responden el cuestionario diseñado por la DEE y que se aplica mediante una plataforma diseñada por la misma dependencia, cuyo personal supervisa la implementación y el proceso además de realizar el análisis de la información.

---



## 04 Resultados de la evaluación

---

Los resultados se entregan a la Facultad de Música por parte de la Dirección de Evaluación Educativa y, a su vez, se presentan a la comunidad por medio de reuniones con académicos y estudiantes, así como a través de la página oficial de la entidad.

---



## 05 Usos de la evaluación

---

Los resultados permiten la apertura de cursos de actualización y superación docente, encaminados a fortalecer la docencia en la FaM.

---